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会         議         記         録 

会議の名称 議会運営委員会 
会議場所 全員協議会室 

担当職員  加藤 太郎 

日   時 令和３年９月２８日（火曜日） 
開 議  午前 １１時 ５３分 

閉 議  午後  ０時 １０分 

出席委員 
◎木曽 ○西口 三上 大塚 山本 松山 菱田 

＜福井議長、小川副議長＞ 

執行機関 

出 席 者 
 

事 務 局 

出 席 者 
山内事務局長、井上次長、加藤副課長、熊谷総務係長、佐藤主任、小野主任 

傍 聴 可 市民０名 報道関係者０名 議員１名（小松） 

会 議 の 概 要 
 

１１：５３ 

[木曽委員長 開議] 

 

１ 議事日程 

[事務局長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

本日の日程第３以降であるが、このとおり確認いただきたい。 

―全員了― 

 

２ 日程第３について（議案及び請願） 

[事務局長 説明]  

＜木曽委員長＞ 

第１号議案の修正案については、松山議員が登壇の上で説明される。討論について

は６人から通告があり、討論順序のとおりであるので、確認いただきたい。採決に

ついては、まず、第１号議案の修正案を単独で採決し、次に、修正案可決の場合は

修正部分除く原案のとおり、修正案否決の場合は委員長報告（原案）のとおりの賛

否となる。第２号議案以降については、これまでどおりの取り扱いである。日程第

３については、このとおりでよいか。 

―全員了― 

 

３ その他 

＜木曽委員長＞ 

本会議再開時刻は、午後１時３０分でよいか。 

―全員了― 

＜三上委員＞ 

 広報広聴会議の副委員長として、広聴部会の取組を報告させていただく。御承知の

とおり、コロナ禍によって、「わがまちトーク」ができない状況であるが、いろい

ろなことに配慮しながら、市民から了解いただけるような活動を基本に、各地域に

出向いて、市民との対話を通じた広聴活動をしていきたいと考えている。今後少し
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ずつでもそういったことを実施していきたいと考えている。その第１弾として、１

０月１日（金）に「畑野町大発見まち歩きトーク」を計画している。午前１１時に

畑野町公民館に集合し、１～２時間程度、環境先進都市としてのＰＲも含めて、ご

みを拾いながらまち歩きをして、畑野町の住民と対話することとしている。畑野町

では、いまだ河川被害の爪痕が残っており、住民もかなり心配していることから、

防災・減災を主なテーマとする。この内容について、議会運営委員会で確認いただ

き、実施していきたいと思っている。また、引き続き、このような活動をする場合

には、議会運営委員会に報告の上で、了承いただき活動していく。 

＜木曽委員長＞ 

広報広聴会議から、畑野町での広聴活動に関する報告があった。この活動について、

承認することでよいか。 

―全員了― 

＜木曽委員長＞ 

 十分に感染対策や交通安全対策を講じた上で、活動いただきたい。また、亀岡市議

会と分かるような旗などがあれば活動しやすいと思うので、検討願う。 

＜三上委員＞ 

 適切なアドバイスをいただいた。亀岡市議会の腕章を付けて活動する予定である。 

 

散会 １２：１０ 


